

Le procès des complices de barbares des lâches attentats de Charlie Hebdo et de l'Hyper Casher, s'ouvre enfin. En tout, ce sont 17 morts dont une grande partie de la rédaction de Charlie Hebdo parmi lesquels Wolinski, Charb, Cabu, Tignous, Honoré... Plus de 3,5 millions de personnes allaient descendre dans la rue pour scander : « Je suis Charlie ! ». 5 ans plus tard, qu'en reste-t-il ? La barbarie islamiste a-t-elle baissé voire disparue ? Selon certains, nous vivons un abaissement de la pensée, d'autres préfèrent parler « d'ensauvagement ». Des mots, mais quid des actes ? Des racialisés manifestent pour soi-disant défendre la mémoire d'un voyou, Adama Traoré, 17 fois condamné, aux cris de : « Morts aux Juifs ! ». Et tous les médias sont aux pieds d'Assa Traoré muée en Amazone de la cause raciale et indigène, qui exclut les Blancs de ses manifestations ! Danièle Obono, si prompte à réagir à la Une satirique de Valeurs Actuelles, la représentant avec un collier d'esclaves autour du cou, n'en soutient pas moins Houria Boutelja, celle qui a dit : « Je suis Mohamed Merah » (sic). Elle est la porte-parole du parti des Indigènes qui vomit sur les blancs et qui dit des Juifs : « Ils sont les boucliers, les tirailleurs de la politique impérialiste de la France et de sa politique islamophobe ». On en est là ! Aujourd'hui, dire du mal de la charia, des islamistes, du niqab, c'est être islamophobe ! Eh bien, nous le disons haut et fort : Oui, les islamistes ont tué, tuent et tueront encore dans notre pays, la France ! Oui, nous avons entendu même dans les cours de récréation des enfants de confession musulmane dire à propos des journalistes de Charlie Hebdo après les attentats : « Ils l'ont bien mérité ! » (sic). Oui encore aujourd'hui, ces comportements persistent sans que des voix s'élèvent avec autant de hargne et de vigueur que contre le directeur de la rédaction de Valeurs Actuelles. Oui la lâcheté, la démission, la peur aussi ont progressé en France où plus personne ou presque n'ose dénoncer que ceux qui ont tué un chauffeur de bus à Bayonne, coupable d'avoir demandé à 5 personnes d'origine maghrébine de mettre un masque, sont bien de confession musulmane ! Oui, des pseudos-imams vantent les mérites du jihad ! Oui, cela se passe en France où dans certains territoires perdus de la République la charia s'applique avant le droit français de la République ! Oui, c'est cela la France d'après Charlie, un pays tirillé par les communautaristes, les racialisés, les indigènes ! Oui l'extrême gauche via des Obono participe à la propagation de ces idées de haine ! Oui, ces combattants contre le racisme tiennent des propos infamants sur la France et les Français « blancs » sans que personne ne s'en émeuve ! Oui, ceux qui affirment « Nique la France », personne ne les retient et qu'ils partent ou demandent refuge dans un pays qui serait plus conforme à leurs idées ! Ce serait un bon débarras pour la France et personne ne les regretterait. Les Kouassi, Coulibaly ou Merah sont des barbares qui ne méritent pas le qualificatif d'êtres humains. Alors qui est encore Charlie aujourd'hui ? Je me le demande tous les jours depuis 5 ans...

Raymond Aquila

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité